

ARTCURIAL

ARTCURIAL

© Alexis Ruben

10,3M€ / 11,2M\$ pour la vente du Mans Classic 2023 !

//Motorcars

Artcurial Motorcars Résultat de la vente du 30 juin 2023

Cette Ilème édition du Mans Classic, qui célébrait le Centenaire de l'épreuve éponyme a tenu toutes ses promesses pour les passionnés et collectionneurs du monde entier avec 230 000 spectateurs sur l'ensemble du week-end.

Très joli succès également pour la vente Artcurial Motorcars du vendredi 30 juin avec 75% de véhicules vendus et un résultat de plus de IOM€ / II M\$ frais inclus.

Orchestrée par Matthieu Lamoure, Pierre Novikoff, Maître Hervé Poulain et Maître Anne-Claire Mandine, les équipes ont une nouvelle fois fait le show, offrant un spectacle plein d'humour, d'émotions et de passion en hommage à l'histoire de l'Automobile.

LE MANS - Si la *Bugatti Veyron 16,4* de 2007 (Lot 76) a changé de mains pour l 358 000 €, d'autres lots ont également fait sensation.

Beaucoup d'émotions lors de la vente Automobilia au moment de la présentation du lot 31. Maître Poulain a livré un pan d'histoire et amené chacun à ne jamais oublier son devoir de mémoire. En effet, le couvre-habitacle provenant de la *Mercedes-Benz 300 SLR n°20* de 1955 de Pierre Levegh était proposé à la vente et s'est envolé à 34 112 €, un tiers de ce résultat est reversé à l'Association Médicale des Circuits du Mans.

Dans un tout autre domaine, quelques records sont à noter :

- Les Renault Icons ont toutes été vendues et notamment la R8 Gordini 1300 de 1969 (lot 47) adjugée 76 288 €, un record du monde pour ce modèle!
- La Land Rover Discovery 300 TDI Camel Trophy Mongolie de 1997 (lot 34) qui change de main pour 89 400 €.

Enfin, l'adjudication à 118 008 € *Bertram Baron 28* de 1975 (lot 107) de Johnny Hallyday, fut de nouveau l'occasion pour Matthieu Lamoure de rendre hommage à l'idole en interprétant un magistral « *Toute la musique que j'aime* » pour le plaisir de tous!

- Lot 76 2007 Bugatti Veyron 16,4/1358 800 €
- Lot 53 1934 Aston Martin Ulster / 1 013 200 €
- Lot 69 1971 Maserati Ghibli Spyder / 596 000 €
- Lot 100 1990 Nissan R90 CK Prototype / 536 400 €
- Lot 77 2000 Spyker C8 Aileron Coupé / 452 960 €
- Lot 95 1993 Porsche 964 Carrera RS / 339 720 €
- Lot 101 *1994 De Tomaso Pantera Si Ada /* 306 344€
- Lot 60 1972 Dino 246 GT TIPO E / 292 040 €
- Lot 142 2000 Alfa Romeo 8C Competizione Coupé 286 080 €
- Lot 72 2010 Mercedes-Benz SLS Brabus B63 268 200 €



LE MANS CLASSIC 2023

Total des ventes :

L0T	DESCRIPTION	PRIX (1€ = 1,09 \$)	ACHETEUR
76	2007 Bugatti Veyron 16.4	1 358 000 € / 1 479 366 \$ (Est : 1 250 000 - 1 500 000 €)	
53	1934 Aston Martin Ulster	1 013 200 € / 1 103 101 \$ (Est : 1 100 000 - 1 300 000 €)	
69	1971 Maserati Ghibli SS 4900 Spyder	596 000 € / 648 883 \$ (Est : 600 000 - 800 000 €)	
100	1990 Nissan R90 CK prototype	536 400 € / 583 995 \$ (Est : 500 000 - 800 000 €)	Collectionneur international
77	2000 Spyker C8 Aileron	452 960 € / 493 151 \$ (Est : 375 000 - 450 000 €)	Collectionneur international

« Nous refermons le chapitre d'une fête magnifique célébrant le 100° anniversaire des 24h du Mans, mais également d'une vente aux enchères à la hauteur de l'enthousiasme et de la ferveur suscités par cet événement. »

- Matthieu Lamoure, Directeur Artcurial Motorcars, Artcurial



1934 ASTON MARTIN ULSTER Vendu : 1 013 200 € - 1 103 101 \$ frais inclus

CONTACTS PRESSE

Anne-Laure Guérin +33 (0)1 42 99 20 86 alguerin@artcurial.com

Déborah Bensaid +33 (0)1 42 99 20 76 dbensaid@artcurial.com

Alexandra Metral +33 (0)6 68 37 09 20 alexandra.metral@yolocommunication.com









À propos d'Artcurial

Fondée en 2002, Artcurial, première maison de ventes aux enchères en France basée à Paris, conforte en 2022 sa place de premier plan sur le marché de l'art international. Avec 3 lieux de ventes à Paris, Monaco et Marrakech, la maison totalise 216,5 millions d'euros en volume de ventes en 2022. Elle couvre l'ensemble du champ des grandes spécialités : des Beaux-Arts aux Arts Décoratifs, Automobiles de collection, Joaillerie, Horlogerie de collection, Vins fins et Spiritueux...

Résolument tournée vers l'international, Artcurial affirme son réseau à l'étranger avec des bureaux de représentation à Bruxelles, Milan, Monte-Carlo, Munich et Marrakech, ainsi qu'une présence en Autriche et en Espagne.

En avril 2023, Artcurial s'implante en Suisse par l'acquisition de la maison de vente Beurret Bailly Widmer Auktionen avec l'ambition de développer son réseau au sein de cette zone européenne.

artcurial.com

